



Paris! Paris! Les artistes suisses à l'Ecole des beaux-arts (1793–1863): présentation de livre Date: mardi 24 juin 2014, 18h30

Lieu: Musée d'art et d'histoire de Neuchâtel, Esplanade Léopold-Robert 1, CH-2000 Neuchâtel

Nous avons le plaisir de vous présenter Paris! Paris! Les artistes suisses à l'Ecole des beaux-arts (1793–1863), l'aboutissement des recherches menées conjointement par l'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA) et l'Université de Neuchâtel. Au tournant du XIXe siècle, plus de 400 artistes suisses ont quitté leur pays pour se former à Paris. Déjouant l'absence d'un véritable système de formation en Suisse, ils sont nombreux à s'inscrire à l'Ecole des beaux-arts de Paris, attirés notamment par la promesse d'un cursus structuré, d'une place auprès de maîtres reconnus et de l'opportunité d'exercer la copie au Musée du Louvre. Leurs parcours sont retracés pour la première fois dans un ouvrage qui croise l'enquête archivistique et l'étude sociologique. Un essai critique, richement illustré, ainsi qu'un double répertoire révèlent le cosmopolitisme des acteurs culturels suisses à cette époque.

Une publication de l'Institut suisse pour l'étude de l'art (SIK-ISEA) et des Editions Slatkine .

Invitation

Talon de réponse

Communiqué de presse